
Comune di Marsala

Aula Commissioni
In data martedì 7 gennaio 2025, alle ore 12:13 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la riunione "Seconda Commissione Bilancio ‐ Seduta 7‐
1‐2025 ‐ ore 12" dell'organo Seconda Commissione ‐ Bilancio e Finanze ‐ Patrimonio ‐ Contenzioso..
Presiede la seduta Consigliere PUGLIESE Leonardo.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Pellegrino FERRANTELLI Consigliere ✓

Vito MILAZZO Consigliere ✓

Leonardo PUGLIESE Consigliere ✓

Guglielmo Ivan GERARDI Consigliere ✓

Pietro GIACALONE Consigliere ✓

Elia Francesca MARTINICO Consigliere ✓

Bartolomeo Walter ALAGNA Consigliere ✓

Giancarlo BONOMO Consigliere ✓

Antonio VINCI Consigliere ✓

Nicola FICI Consigliere ✓

Eleonora MILAZZO Vice Presidente del Consiglio Comunale ✓

Alle ore 12:13, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Interviene quindi Consigliere Leonardo PUGLIESE:

"Grazie segretario.

Buongiorno colleghi consiglieri.

Quando può poi iniziare con l'appello.

Abbiamo la seduta alle ore 12 e 14 minuti."

Sul punto, prende la parola Amministrativo Commissione Segretario che dichiara:

"Grazie.

Grazie Vicepresidente Pugliese e la seduta, la prima del 2025 della Commissione Bilancio del 7 gennaio 2025.

Verifichiamo la presenza del numero legale.

Milazzo e Leonora assente, Pugliese e Leonardo presente.

Alagna Walter presente, Buonomo Giancarlo presente, Ferrantelli Pellegrino presente, Fisci Nicola assente, Gerardi Ivan assente, Giacalone Pietro assente, Martinico Elia assente,
Milazzo Vito presente, Vinci Antonio presente.

Risultano presenti all'appello 7 consiglieri su 11,"

Interviene Consigliere Leonardo PUGLIESE:

"raggiunto il numero

legale la seduta è valida.

Grazie, segretario.

Allora, anche qui in Commissione bilancio è pervenuto il dupe.

Ne diamo ora lettura.

Chiaramente staccheremo la registrazione in virtù del fatto che è un atto pubblico"

Interviene quindi Amministrativo Commissione Segretario:

"e quindi per evitare la trascrizione."

Interviene Amministrativo Commissione Segretario:
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"Vicepresidente Bugliese diamo atto che alle ore 12 e 18 entra la Presidente Eleonora Milazzo quindi la invito a lasciare il posto e la direzione"

Interviene quindi Consigliere Leonardo PUGLIESE:

"dei lavori al Presidente."

Prende la parola Consigliere Leonardo PUGLIESE:

"Grazie segretario."

Alle ore 12:18, lascia la seduta Consigliere Leonardo PUGLIESE.

Alle ore 12:19, si unisce alla seduta Consigliere Leonardo PUGLIESE.

Alle ore 12:19, si unisce alla seduta Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO.

Interviene Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"Assumo la presidenza"

Alle ore 12:20, lascia la seduta Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO.

Alle ore 12:20, si unisce alla seduta Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO.

Prende la parola Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"e proseguo con la lettura

del Io ho già comunicato con il ministro."

Alle ore 12:20, subentra come Presidente Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO.

Prende la parola Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"Quindi diamo atto che assumo la Presidenza e proseguo per come già fatto dal Vicepresidente alla lettura del documento unico di programmazione 2025‐2027.

La lettura verrà data fuori microfono."

Prende la parola Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"Dopo aver raggiunto importanti traguardi attraverso una visione strategica con il PNRR, la mia amministrazione ha davanti a sé un'opportunità cruciale, la nuova programmazione
sulle strategie territoriali dell'autorità urbana dei comuni FUA della Sicilia occidentale.

Entro il 13 maggio 2025 sarà fondamentale concludere le procedure per la selezione delle operazioni relative ai progetti già indicati nel piano triennale delle opere pubbliche.

In questo contesto stiamo lavorando con attenzione per individuare tra le opere ammissibili, quelle che meglio si inseriscono nella visione strategica avviata con il PNRR, rafforzando
così la coerenza e la continuità degli interventi per lo sviluppo del nostro territorio.

Questo approccio ci consente di massimizzare l'impatto delle risorse disponibili, garantendo che ogni progetto selezionato contribuisca a realizzare nuovi obiettivi di crescita
sostenibile e miglioramento della qualità della vita dei nostri cittadini.

La nostra determinazione nel cogliere questa opportunità è accompagnata dalla consapevolezza che le scelte di oggi saranno decisive per il futuro della nostra comunità.

La sfida è ambiziosa ma offre un potenziale trasformativo per il nostro territorio con interventi che possono incidere in modo di duratura sulla qualità della vita dei nostri cittadini e
sulla crescita sostenibile della comunità.

La nostra amministrazione è pronta ad accogliere questa opportunità con la stessa determinazione che ha caratterizzato il nostro lavoro col PNRR.

Cerco un po' di riassumere dando prima una lettura veloce le altre parti perché capisco che è veramente ricco di contenuti"

Sul punto, prende la parola Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO che dichiara:

"però

occorre fare Passiamo adesso al capitolo relativo alla buona amministrazione, innovazione e istituzioni di decentramento.

Come è noto, è stato suddiviso il territorio in 7 macro aree.

Centro Storico, Zona Nord, Zona Sud, Via Istria‐Mabilina, Risiti, Salinella‐Mozia, Paolini e Ciavolo di Cervato.

Ognuna di queste aree rappresenta un nucleo di attività amministrative con un graduale processo di decentralizzazione dei servizi.

In ogni macro area abbiamo individuato delle sedi dedicate che fungeranno da luoghi di incontro per l'attività di co‐governance.

Nel 2025 completeremo gli incontri con i cittadini dei diversi quartieri e dopo il primo anno di esperienza formalizzeremo una proposta per regolamentare il funzionamento dei nuovi
istituti di decentramento.

Nel 2025 puntiamo ad avviare a completamento i principali investimenti del PNRR già avviati in questi quartieri, continuando a monitorare i lavori garantendo una gestione efficace
tramite partenariati pubblico privati.

Proseguiremo inoltre con la riqualificazione degli spazi verdi e miglioramento dei servizi essenziali.

Un altro obiettivo strategico sul quale stiamo puntando è valorizzare il personale comunale.

Le azioni partiranno da una ricognizione del personale tra i settori, microorganizzazioni e uffici con l'aggiornamento delle informazioni sulle competenze e titoli di studio posseduti.

Nel contempo potrà essere posta in estera Una riorganizzazione delle competenze tra i settori.
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Saranno rafforzate le competenze tramite corsi di informatica per il migliore utilizzo delle soluzioni software già in possesso dell'amministrazione e sui procedimenti amministrativi.

Molti corsi sono già disponibili online, facilmente raggiungibili.

I punti focus sono coordinazione e coordinamento, organizzazione e cooperazione interna e esterna, motivazione, informatizzazione, database, doppio canale di comunicazione
verticale, orizzontale e continuo, chiarezza delle prestazioni da porre in estera, teaming, MBO, formazione sull'attività specifiche di lavoro, relazione e comunicazione tra elementi
interni e esterni, delle sedi, cittadini, altre organizzazioni eccetera.

Qui di seguito gli obiettivi relativi all'indirizzo strategico, buona amministrazione, innovazione, decentramento che sono co governance priorità 1 scadenza 31 gennaio 2025
definizione di avvisi pubblici per gestire i servizi afferenti parco salinella waterfront monumento mille impianto polisportivo di contrada scacciaiazzo mercato agroalimentare strasatti
e spazi rigenerati quindi questi che ho letto sono tutti i servizi che dovranno essere poi gestiti da altri attraverso dei bandi pubblici Quindi Parco Salinella, Waterfront, Monumento
1000, Impianto Polisportivo Scacciaiazzo e Mercato Agroalimentare Strasatti e Spazi Rigenerati.

Entro questo fine mese, 31‐1.

Entro il 28 febbraio 2025 come programma abbiamo riorganizzazione del personale.

31 marzo 2025 macro aree decentramento progetti quartieri popolari, il primo step di organizzare in maniera decentrata i servizi nei quartieri popolari.

31 gennaio 2025, quindi sempre questo mese, abbiamo verifica generale su impegni di spesa, aspetti organizzativi, logistici, decoro, del raduno del nazionale dei bersaglieri d'Italia ed
entro il 31 marzo 2025 verifica generale ad emplimenti.

Gennaio 2025, cerimone di intitolazione del Palazzo Comunale.

Viene definita il 31 gennaio la consultazione dei cittadini e dentro l'11 maggio verrà intitolato il Palazzo Comunale che già l'aveva accennato il Sindaco in qualche altra commissione
che voleva intitolare il Palazzo Comunale e quartiere spagnolo, si è attualmente in atto, è scritto, risulta questo non so rispondere.

Allora che l'altra volta in commissione aveva detto, non mi ricordo in quale commissione, affari generali ecco, che era stato ascoltato in merito a qualche atto deliberativo che
avrebbe intitolato il palazzo comunale quartiere spagnolo, però per distinguerlo dal palazzo d'Ettaprile, perché spesso i cittadini quando arrivano al comune si confondono tra
comune e palazzo d'Ettaprile e quindi voleva intitolare quartiere"

Interviene quindi Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"spagnolo Atti di indirizzo e direttive sindacali.

Diamo atto che alle ore 12 e 28 entra in commissione il consigliere Giacalone.

Quindi atti di indirizzo e direttive sindacali, verifiche periodiche.

Mentre il 31 marzo 2025 intersettoriale per tutti gli ambiti organizzativi interessati rendi contazione con cadenza trimestrale da parte di ciascun settore sul puntuale adempimento
delle indicazioni contenute negli atti di indirizzo e o direttive sindacali nel rispetto della rispettiva scadenza.

31 marzo 2025 funzionalità e verifica risultati con cadenza trimestrale ufficio controllo strategico.

31 maggio 2025 nuovi corsi universitari e l'ipab genna spano.

31 gennaio 2025 revisione istituzione marsala.

Scuola.

In caso di modifica statutaria adempimento indirizzi per nuove competenze.

Revisione dei tabulati dei residui entro il 15 gennaio 2025.

Verranno trasmesse vari settori tabulati dei residui al fine di revisionare i medesimi e restituire entro il 28 febbraio 2025.

Accelerazione dei processi di pagamento 31 gennaio 2025.

Recupero Amorosità, 31 gennaio 2025.

31 maggio 2025 attuazione dei programmi per il bisogno personale relative a procedure concorsuali.

31 marzo 2025 regolarizzazione dei rapporti con il demanio.

31 maggio 2025 ridefinizione degli accordi di collaborazione.

31 gennaio 2025, cessione a titolo gratuito all'Agenzia del Demanio Statale di un'area sita nei pressi della zona artigianale di Via Vita, da destinare a distaccamento dei vigili del
fuoco e sede del centro operativo comunale COC di protezione civile.

Affidamento locale giardino di infanzia e scuole comunali a Marsala Scuola per l'apertura dei nuovi asili nido, affidamento a privati, 15 gennaio 2025.

31 gennaio 2025 definizione del progetto Infanzia Difficile, riorganizzazione istituto Adiofolesi.

31 marzo 2025 accessi al mare e sprochi per rigenerazione e individuazione aree di sossa.

Trattasi di un'intersettoriale con polizia municipale, pianificazione e urbanistica.

Pratiche, abusivismo, demolizioni o pre‐abusive, non c'è una data, ma accelerazione e definizione di queste procedure relative agli appalti in corso.

Dopodiché passiamo al capitolo relativo alla sicurezza urbana e legalità.

È prevista la nascita del comitato Marsala Sicura.

A gioco della ratta l'auspicio con incontri programmazione del comune per il settore servizi sociali e culturali che saranno gradualmente assunti dall'istituzione quale oggetto, no
scusate, incontri periodici finalizzati a dare attuazione a programmi di sensibilizzazione per far crescere il senso di responsabilità delle buone pratica.

E' un progetto che verrà realizzato in collaborazione con la Costituzione di Trapani attraverso potenziamento di servizi integrati, rilancio di interventi di prevenzione e di carattere
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sociale e culturale, secondo quanto concordato con il sottotavolo per la sicurezza e l'ordine pubblico, finalizzato a intervenire nei quartieri dove vi è maggiore degrado sociale.

Nel 2025 saranno avviate procedure di potenziamento all'organico di polizia municipale e daremo corso alla gradatoria del relativo personale.

Con procedure per la progressione verticale avvieremo"

Alle ore 12:29, si unisce alla seduta Consigliere Pietro GIACALONE.

Interviene Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"concorsi con l'obiettivo di concluderli entro i primi mesi del 26.

A breve, infine, sarà integrato il programma delle aree pedonali delle zone traffico limitato e sicurezza urbana.

Saranno attivi gli impianti di videosorveglianza in cinque varchi, via Roma, via Undici Maggio, via Garibaldi, in croce con piazza Mameli e Belvedere Damiani e proposte nuove e
ulteriori integrazioni.

I varchi saranno tutti videosorvegliati.

Il controllo va visto anche in funzione della sicurezza cittadina tenuto conto che i varchi consentono di raggiungere i principali luoghi di maggiore aggregazione sociale e giovanile.

Non lo so.

Penso che sono quelli che già sono stati installati.

Allora, incrocio con via Stefano Billardello via Roma, incrocio di via Anselmi Correale via Caturca, piazza Mamelia via Beledamiani, non c'è, e nuove ulteriori integrazioni, che non so
quali siano.

Allora, verrà previsto l'emplemento ZTL, videocontrollo e zone pedonali, progetto sicurezza delle zone della Movida, provvenziamento servizi di sicurezza stradale anche attraverso
l'impiego di nuove tecnologie, progetto vigili stagionali per quartieri popolari e progetti di messa in sicurezza di alcune aree più vulnerabili come la colmata del lungomare con
sistemi di videosorveglianza, illuminazione e poi il progetto facciamo rifiorire i quartieri.

Per quanto riguarda l'ambito scolastico, è prevista Marsala Scuola come istituzione pensata per garantire il benessere e l'inclusione sociale della comunità, con il focus sui servizi
comunali essenziali in ambito socio‐assistenziale, sanitario e socioeducativo.

Nello specifico, qualora il Consiglio Comunale dovesse approvare la revisione dello statuto, i servizi legati alla programmazione del Comune di Marsala per il settore servizi sociali,
educativi e culturali saranno assunti dall'istituzione Marsala Scuola.

E' prevista il tresì la recente firma del patto educativo di comunità con la prefettura di Trapani che è un passo fondamentale per coinvolgere famiglie, scuole e realtà locali.

Per quanto riguarda gli Asacom, hanno per la prima volta messo ordine rispetto alla modalità di programmazione ed intesa con i dirigenti scolastici e ASP faranno in modo di fornire
un supporto professionale e continuativo per questi studenti con formazione specializzata"

Prende la parola Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"per il personale e adozione di strumenti tecnologici avanzati.

Per quanto riguarda le scuole, il programma intitolato crescere con la scuola.

Prevista messa in sicurezza scuola Pestalozzi, 31 gennaio 2025.

Progettualità su fondi PNRR, attualità Ministero dell'istruzione del merito, missione 4 investimento 1.1, piani per l'asilo nido e sicurezza dell'infanzia, scuola Mabilina.

Contrada Bosco, riorganizzazione dell'istituzione Marsala Scuola relativa ai redempimenti, San Pietro, luogo di rigenerazione culturale, rilancio e partenariato, pubblico privato per la
gestione della biblioteca.

Costituzione e fondo di rotazione per favorire l'integrazione e sostenere l'inserimento lavorativo ed abitativo, rilancio patto educativo di comunità Mafiru, Parco sociale e campus
scolastico di Via Itria.

Organizzazione servizi.

Questo è previsto entro il 31 maggio 2025.

È prevista la possibilità di presentare nuove proposte e di candidare nuovi progetti.

Procedure per assicurare il servizio ASACOM attraverso l'individuazione tramite procedura ad evidenza pubblica di un unico soggetto abilitato a derogare servizi.

31 gennaio 2025.

E poi altri due interventi relative a sistemazione della palestra di Contrada Paolini e Mario Nuccio presso via Salemi, quinto circolo Strasatti, senza data.

Cultura e memoria.

Propongono di assicurare un servizio con il personale del PN Metro che riguarderà i siti culturali più importanti della nostra città, proporranno un accordo di collaborazione al parco
archeologico e alla diocesi di Mazzara del Vallo per inserire nuovi siti.

Tutta l'area del Waterfront sarà di fatto il nuovo hub turistico che si concentrerà principalmente nell'area antistante al Monumento a Mille, così come previsto nel programma
elettorale."

Prende la parola Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"Nel 2026 valorizzeremo ulteriormente Baluardo Velasco e il Fossato Punico, assicurando che tornino a essere centri di vita e cultura.

Anche Palazzo Grignani diventerà un luogo di incontro socio‐culturale, arricchito da attività ed eventi.

Uno degli itinerari consentirà l'apertura verso la città antica, dal parco archeologico a Salinella, isola di scuola, che speriamo di qualificare entro il 2026, e Santa Dora.
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Nell'ambito della presentazione della Rete Europea dei vini fortificati che mira a ottenere riconoscimento come patrimonio immateriale dell'umanità per i vini della Cintura del Sole,
tra cui il Marsala, lo Serri, il Madeira, il Porto, il Porto e il Samos.

Assegneremo ai quattro ambasciatori del vino Marsala la responsabilità di coordinare distinti progetti legati alla valorizzazione della nostra identità culturale, storica e ambientale.

Progetto quartieri storici itinerari spagnolo e inglese, per definire e sviluppare un percorso che attraversi i quartieri spagnolo e inglese di Marsala, rappresentando rispettivamente le
influenze storiche di questa cultura.

Allora, nell'ambito di questo programma che viene chiamato PN Metro abbiamo luci del Mediterraneo, percorsi di pace e fraternità, vie dei tesori, resiti sostenibili allo stagnone,
museo del vino John Woodhouse, itinerario astronomico, itinerario storico‐culturale delle cantine.

Un altro intervento significativo come da programma elettorale è il marchio di qualità, denominazione comunale DECO, da realizzare entro il 31 marzo 2025.

e presentare in occasione San Giovanni fine giugno 2025, soprattutto qual è il programma elettorale? Non lo ricordo, domandone da un milione di euro.

Allora Waterfront hub turistico, itinerari turistici permanenti, monumento a Emilia, organizzazione servizi, avvio procedura es proprio ex abitamento Bini, 30 aprile 2025.

Marchio di qualità denominazione Comunale d'Eco, 31 gennaio 2025, quindi ora.

Progetto Risiti e Sostenibilità allo Stagnone, lavori di restauro della chiesa Santa Stefana e Santa Venera e relativi percorsi sotterranei, 30 settembre 2025.

Restauro chiesa di San Giuseppe, San Francesco e locali adiacenti Vecchio Spedale, 30 settembre 2025.

30 aprile 2025, raduno Bersaglieri.

30‐10‐2025, rigenerazione Piazza San Francesco, via Cameriere Scurti e Piazza Pizzo.

31 gennaio 2025 sottoscrizione protocollo di intesa per l'accordo del parco archeologico.

Itinerari turistici città di Marsala 30 aprile 2025 istituzione del polo per la viticoltura accordo di collaborazione con enti pubblici e privati 30 aprile 2025 polo eccellenza per la
viticoltura Accordo di collaborazione con enti pubblici e privati.

Un polo, non si sa da dove.

Marsala, crocevia del Mediterraneo, marina De Florio, itinerari archeologici, collegamento di isola a scuola.

30 aprile 2025.

Terrazza Garibaldi, 28 febbraio 2025.

Quindi lo stanno terminando.

Progetto Piazza Mameli, 30 aprile.

Progetto per il recupero e la riqualificazione di edifici comunali, isola di scuola, 30 giugno.

Bonifica e riqualificazione urbana e ambientale dell'area di Colmata, waterfront 3° lotto, 30 settembre.

Waterfront 1 e 2, 30 settembre, consegna lavori.

Box presso imbarcadero storico di Mozia, 30 febbraio, approvazione e avviso per la posa e per la gestione.

L'altro capitolo è quello relativo ai trasporti, in particolare dice che l'ex Scalo Merci di Viale Fazio sarà destinato a diventare terminal intermodale Marsala Viaggiatori.

Diventerà terminal"

A questo punto, interviene Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"intermodale Marsala Viaggiatori."

Interviene Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"Piano parcheggi 31 gennaio, rodatoria inverno terminata, affidata ai privati il 31 gennaio, 31 Bersaglieri, organizzazione dei servizi 31 marzo, 31 gennaio piano regolatore del porto
con uno studio di fattibilità per il parcheggio dell'area de Maniale, 31 marzo attivazione e collegamento aeroporto Trapani Birgi, Vincenzo Florio, un avviso, acquisto nuovi autobus
turistici elettrici 30 settembre 2025."

Sul punto, prende la parola Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO che dichiara:

"Proseguendo abbiamo Piscina Comunale, affidamento gestione 30 settembre 2025, progetto per riqualificazione efficientemente energetico del stadio comunale di Marsalo 1.309.000
euro, completamento lavori Piscina Comunale 30 giugno 2025.

600.000 euro per sostituzione Manterboso del campo di calcio comunale Angotta, promessa finanziamento regionale, aggiornamento progetto attesa decreto.

Affidamento di tutti gli impianti sportivi, box, stadio, affidamento a privati.

Per quanto riguarda altri servizi definiti primari abbiamo il cimitero di contratto Cutusio 30 settembre 2025 con un project financing, ristrutturazione e gestione.

Poi abbiamo 28 febbraio 2025 illuminazione pubblica con la procedura CONSIF 30 settembre"

Sul punto, prende la parola Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO che dichiara:

"2025 e scouting Sardeggia Intervento e Canali di finanziamento 30 settembre 2025.

Espropi ex distilleria Bini, area verde nell'area compresa via Cicerone e via Massimo d'Azzeio, 28 febbraio 2025.

31 gennaio 2025 acquisizione bene confiscata della criminalità organizzata ex cantine Uvam per realizzare un parco urbano.

30 gennaio 2025 accordo di collaborazione con i supermercati per incentivare la raccolta di imballaggi in plastica e vetro.
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28 febbraio 2025 riutilizzo ad uso il riguo delle acque Reiflua Deep.

Nuovo sistema di raccolta rifiuti urbani.

da sottoporre al Consiglio Comunale per un confronto in coerenza con le direttive emanate dalla Regione Siciliana in sede di nuovo piano regionale dei rifiuti 30 settembre 2025,
quindi arriverà in Consiglio Comunale questa proposta nuova per il sistema di raccolta dei rifiuti urbani.

Ma scade quest'anno il contratto con l'energetica ambiente? Quando? Ottobre? Quindi noi dovremmo Trattare poi anche in commissione questo quando arriverà.

Aprile a qua parla.

Ma ci vuole il tempo, non è che arriva...

Aprile, arriva domani.

Giusto, 2025.

Programma sperimentale di interventi per l'adattamento ai cambiamenti climatici in ambito urbano.

Monumento Emile messo in sicurezza lungo mare Boeo.

Tratto Baio Enselmi via Lesonzo.

Allora, qua abbiamo monitoraggio dei lavori in concomitanza con il raduno nazionale dei bersaglieri da completare entro il 30 settembre 2025.

30 aprile 2025 acquisizione e posizionamento isole ecologica meccanizzate da collocare nei punti più strategici del territorio comunale entro il 30 giugno.

Progetto per realizzare 5 isole per il compostaggio domestico.

Si attende il decreto di finanziamento.

Allora è prevista la creazione di un polo universitario dedicato all'agricoltura e all'agroalimentare che rappresenta un'opportunità unica per favorire lo sviluppo di competenze
specializzate nel settore e per promuovere l'innovazione e la ricerca applicata."

Sul punto, prende la parola Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO che dichiara:

"Il progetto prevede questa collaborazione tra imprenditori privati, l'Università, l'IRVO, l'Istituto d'Alberi Damiani, l'IPAB, Antonietta, Agenda Spanò.

E' previsto un migliore utilizzo della struttura Campus Biomedico di Marsala realizzata grazie a un finanziamento ministeriale assegnato al Comune.

per attività di telemedicina, formazione universitaria, anche in collaborazione con centri di eccellenza come l'ISMET e gli istituti professionali di medici e paramedici.

È previsto il trasferimento del mercato del contadino in un'altra piazza della città? Realizzazione del mercato agroalimentare incontrato a Strasatti? Alle ore 12 e 51 esce dalla
Commissione il consigliere Ferrantegli.

Buona giornata."

Alle ore 12:51, lascia la seduta Consigliere Pellegrino FERRANTELLI.

A questo punto, interviene Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"Per chiudere l'argomento che stavamo trattando abbiamo un progetto per la riqualificazione efficientemente energetico 1.768.000 euro, progetto per il recupero dell'immobile
comunale sito incontro alla Bosco 960.000 euro, lavori di completamento per affidamento servizio energetico in pianti di pubblica illuminazione in tutto il territorio comunale 6
milioni di euro, manutenzione straordinaria messa in sicurezza di un tratto stradale del lungomare Boeo 3 milioni di euro, manutenzione straordinaria della via dei Salinari tra le
contrade di Ettore Infersa e Birgi, 1.330.000, 1.085.000 per interventi finalizzati alla riduzione e recupero della frazione organica cittadina per il miglioramento della performance
relativa allo smaltimento dei rifiuti composto, 456.000 euro potenziamento del centro comunale di raccolta di contrada Ponte Fiumarella, 5.000.000 di euro rigenerazione resiliente
del comparto urbano di Piazza del Popolo per la mitigazione negli effetti dei cambiamenti climatici.

1.195.000 euro per Via Simeone all'Africano per mitigazione degli effetti dei cambiamenti climatici, 1.000.000 di euro per Rete Fognaria, Via Mazzara Vecchia, poi 5.600.000 per
realizzare un terminale intermodale presso la realizzazione ferroviaria, lungomare maltese rigenerazione 8 milioni di euro 425.000 euro piazza garibaldi terrazza garibaldi via villa
cavallotti storia evoluzione recupero valorizzazione 980.000 euro 1.434.000 euro via marionuccio e cosentino 700.000 euro scuola media amazzini e piazza"

Sul punto, prende la parola Amministrativo Commissione Segretario che dichiara:

"pizzo via scipione africano Presidente la interrompo per dire che esce momentaneamente, almeno così ha riferito in Commissione, il consigliere Antonio Vinci alle ore 12.54."

Interviene Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"Si riserva comunque di tornare tra qualche minuto.

Sì grazie.

Allora il bilancio quindi plurennale 2024‐2026 alla luce di quanto ho letto nelle tabelle che hanno preceduto la lettura del presente documento.

e continua a subire il peso del disavanzo tecnico annuale di 1,4 milioni di euro che impone una riduzione corrispondente della spesa corrente.

Per superare queste criticità già evidenziate dalla Corte dei Conti nell'analisi dei bilanci degli anni precedenti l'amministrazione Grillo si è impegnata e si impegna a intensificare
l'attività di discussione sia in via ordinaria che coattiva nonché a continuare l'opera di spending review realizzata.

L'obiettivo è pagare tutti per pagare meno, di conseguenza aumentare le risorse a disposizione per i servizi che offriamo ai cittadini.

L'adesione alla rottamazione quater del Consiglio Comunale è rappresentante una speranza per migliorare la situazione finanziaria, anche se di fatto nel breve ha prodotto un
rallentamento degli incassi del concessionario nell'ultimo periodo del 2023.

Nonostante le sfide sociali ed economiche poste dalla pandemia da Covid e dalla crisi in Ucraina, è fondamentale perseguire l'operazione di efficientamento della riscossione.

In questo modo garantiamo ai contribuenti la possibilità di regolarizzare la propria situazione fiscale, contemporaneamente cercando di non aumentare le tasse e le tariffe, ma invece
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concentrando gli sforzi per aumentare la base imponibile.

Questo ci permetterà di creare le condizioni per una riduzione generale dell'imposizione fiscale tributaria e tariffaria dove possibile.

Un aspetto cruciale dell'efficienza della riscossione è l'investimento in una moderna informatizzazione bonifica delle banche dati comunali.

Questo ci consentirà non solo di implementare sistemi di pagamento all'avanguardia, ma anche di permettere ai contribuenti di verificare la propria posizione tributaria in modo
remoto.

La nostra amministrazione sta investendo in un'infrastruttura informativa alla vanguardia, in grado di rispondere in modo immediato ed efficiente alle esigenze dei cittadini in questo
campo.

In conclusione, la situazione finanziaria del nostro Comune richiede un impegno collettivo per garantire la sostenibilità dei servizi pubblici e la riduzione dell'imposizione fiscale."

Interviene quindi Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"Quindi siamo fermati a pagina 47 per proseguire per la prossima seduta alla lettura del quadro delle condizioni esterne all'ente.

Quindi abbiamo letto le prime 47 pagine della seduta odierna.

A questo punto"

Alle ore 13:00, lascia la seduta Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO.

Alle ore 13:00, lascia la seduta Consigliere Pietro GIACALONE.

Alle ore 13:00, lascia la seduta Consigliere Bartolomeo Walter ALAGNA.

Alle ore 13:00, lascia la seduta Consigliere Giancarlo BONOMO.

alle ore 13 dichiaro chiusa la seduta e auguro a tutti una buona giornata.

La seduta termina alle 13:00.
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